



<u>Initiative de Transparence des Industries Extractives au Niger (ITIEN)</u>

REAFFIRMATION SOLENNELLE DE L'ENGAGEMENT DE LA SOCIETE DES MINES DE L'AIR (SOMAÏR) ET DE LA COMPAGNIE MINIERE D'AKOUTA (COMINAK)

Suite à son adhésion au processus ITIE lors de la conférence de Londres, le 11 mars 2005, l'Etat du Niger a mis en place une Coordination Nationale de l'Initiative, transformée peu de temps après en un Secrétariat Permanent.

Cette structure a organisé un atelier de lancement à Niamey, les 6 et 7 septembre 2006, auquel ont participé des acteurs industriels, dont SOMAIR, COMINAK et AREVA NC Niger, des institutions de l'Etat du Niger et la Banque Mondiale. A cette occasion le groupe AREVA, actif participant aux travaux de l'atelier, a réaffirmé avec force son engagement d'adhésion à l'ITIE, notamment dans sa mise en œuvre au Niger, qu'il avait officiellement pris à Lancaster House en juin 2003.

Dans l'esprit et la poursuite des objectifs poursuivis par ce programme, nous, directeurs généraux des sociétés SOMAÏR et COMINAK, réaffirmons solennellement notre adhésion à l'Initiative de Transparence des Industries Extractives au Niger.

Par le renouvellement de notre engagement, déjà traduit dans les faits par notre représentation au sein des sous comités chargés de la mise en œuvre du Plan d'Actions, nous entendons soutenir et participer activement au programme élaboré par le Comité Interministériel et la Commission Nationale d'Orientation, organes de pilotage de la démarche, et œuvrer ainsi au déploiement optimum de l'ITIE au Niger.

Fait à Niamey le 9 mai 2008

Le Directeur Général de SOMAÏR

Le Directeur Général de COMINAK

Serge MARTINEZ

Andréas MITTLER